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7 avril 2025 Compte-rendu 1 

 

 
Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
7 avril 2025 
École de la Chanterelle, salle du personnel 
18h00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

  
Étaient présents : 

➢ Josée Dolbec, parent 
➢ Sophie Provencher, enseignante 
➢ Valérie Côté, enseignante 
➢ Kim Desrochers, enseignante 
➢ Dominique Patry, responsable service de garde (En ligne) 
➢ Grégory Blanc, parent 

 
Participaient également : 

➢ Marie-Noël Renaud, directrice 
 

Étaient absents : 
➢ Aurelia De Pauw, parent 
➢ Marie-Soleil Gariépy, parent (en différé en date du 25 avril 2025) 

 
 

 Ordre du jour figurant dans l’invitation originale : 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre du 19 février 2025 
4. Parole au public 
5. Bons coups de l’équipe-école 

 

POINTS DE DÉCISION  
6. Approbation pour utilisation de FDS et dépôts 

 
POINTS D’ÉCHANGE et D’INFORMATION  
7. Photos repensées confirmation de date 
8. Sensibilisation aux risques des UXO au Mont-Bruno. 
9. Parole au représentant au Comité de parents 
10. Parole à la Représentante du Service de garde 
11. Affaires diverses  
12. Levée de l’assemblée 
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Résolutions Procès-verbaux 

 1. Constat du quorum, ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

Constatation du quorum : Minimum cinq membres dont trois parents. Il manque un parent donc tous 

les point de décisions devront être revalidées par notre présidente absente avant les approbations 

officielles. Validation faite le 25 avril 2025. 

 

24-25-34 2. Adoption de l’ordre du jour   

Ordre du jour proposé par Grégory Blanc et adopté à l’unanimité. 
 

24-25-35 3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 février 2025 

Le procès-verbal est proposé par Monsieur Grégory Blanc et adopté à l’unanimité. 

 

 4.   Parole au public 

Non applicable 

 

 5. Bons-coups de l’équipe école 

• La directrice a obtenu une subvention de 10 000$ de la caisse Desjardins du Mont-Saint-
Bruno à travers un projet nommé « À la Chanterelle, nous sommes branchés ».  Cette 
subvention servira à acheter 11 portables pour bonifier la flotte de portables disponibles 
aux élèves dans l’école. 

• Semaine des arts et du français : beau vitrail en verre confectionné par tous les élèves de 
l’école et exposé à la bibliothèque, activité de décoration de portes de classes sur la 
thématique d’auteurs et artistes francophones, chansons créées par les élèves du 1er et 2e 
cycle avec Marjolaine Morasse. 

• Fin de la saison du hockey cosom, la finale contre le personnel de l’école aura lieu 
prochainement. 

 6. Photos repensées 

La date retenue pour 2025-2026 est le 8 septembre 2025 

 7. Sensibilisation aux risques des UXO au Mont-Saint-Bruno 

La directrice consulte le CÉ quant à la tenue d’un atelier adressé aux élèves du 2e cycle visant à 

sensibiliser les jeunes sur les mesures de sécurité à prendre quant aux munitions explosives non 

explosées sur l’ancien champ de tir de Saint-Bruno.  Les écoles à proximité du parc doivent être 

conscients des risques posés et des précautions de sécurité. Le ministère de la Défense nationale 

a développé un programme de sensibilisation s’adressant aux élèves de 3e et 4e année.   

Que sont les UXO et à quoi peuvent-ils ressembler; 

Quoi faire dans le cas de découverte d’une UXO; et 

Où trouver des renseignements supplémentaires. 

Le CÉ se prononce en faveur de la tenue de cet atelier. 

 

 
 

8. Approbation pour utilisation du fond à destination spéciale 
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Résolutions Procès-verbaux 

24-25-36 

24-25-37 

• Conférence Jérémie Jean-Baptiste pour le 3e cycle, thématique « croire en ses
rêves ».  Le conférencier vient gratuitement mais demande que l’on paie ses frais
de déplacement, un montant de 120$ est demandé au CÉ.  Tous les membres
présents sont d’accord, cependant nous attendrons l’approbation de notre
présidente Marie-Soleil Gariépy.

• Demande pour déposer le chèque de 10 000$ du projet de subvention « À la
chanterelle, nous sommes branchés! » dans le FDS, les achats des 11 portables
seront faits avec ces fonds.  Tous les membres présents sont d’accord, cependant
nous attendrons l’approbation de notre présidente Marie-Soleil Gariépy.

9. Parole au représentant du Comité de parents
Des parents des élèves de l’école secondaire de Chambly sont allés leur expliquer leurs droits et
revendications.
Une discussion/consultation sur les sondages annuels des élèves a eu lieu.
Notre représente explique comment procéder si un parent souhaite être membre du CA du CSSP.  La
directrice propose que la représentante au comité de parents l’explique lors de l’assemblée générale
annuelle des parents en septembre 2025.

10. Parole à la représentante du Service de garde
Règles de fonctionnement du SDG 2025-2026
Tarif passe de 9,20$ à 9,50$/jour
Il n’y aura plus de relevés fiscaux ajustés pour les parents qui paient en retard
Hop hop est la plateforme utilisée
La semaine québécoise du la garde scolaire a lieu du 12 au 16 mai, la thématique est : « Des
étoiles plein les yeux! »

11. Affaires diverses
Grégory a reçu un appel de la Vile concernant la sécurité dans les corridors scolaires.  Des dos d’ânes
seront peut-être installés autour des 3 écoles de Saint-Basile.  Le responsable de ce projet est en arrêt
de travail depuis un certain temps, ce qui peut expliquer les délais.

12. Levée de l’assemblée à 19h10

Mme Marie-Noël Renaud, 
directrice 

Madame Marie-Soleil Gariépy, 
présidente 


